

Journal de l'école



Chorale de Noël

Les enfants ont été ravis de vous recevoir pour écouter les chants de Noël et partager les desserts et boissons qu'ils avaient concoctés.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

Les enfants ont été sensibilisés à la sécurité routière et se sont exercés aux règles de la circulation avec plusieurs panneaux de signalisation en se mettant dans le rôle d'un piéton ou d'un conducteur.



Petit déjeuner crêpes

Les enfants et l'équipe éducative étaient heureux de vous accueillir. Merci à tous les parents qui ont pu se libérer et partager ce moment avec nous.

Dégustation de raclette



Moment convivial pour le déjeuner autour d'un plat traditionnel hivernal : la raclette que les enfants ont dévorée avec engouement !

Initiation à la voile

Quelle expérience !

En novembre, au sein d'un site classé Natura 2000 dans la baie d'Antibes, les enfants ont pu tirer leurs premiers bords et s'initier à la voile dans un lieu d'exception.

Ils ont ainsi appris à appréhender un nouvel environnement : le milieu aquatique et les aléas de la météo.

Un nouvel engin, l'Optimist, leur a été présenté et ils ont pu découvrir toutes les technicités de ce véhicule, le nom des différentes parties le composant et comment le diriger tout en respectant les consignes de sécurité.

Jour après jour, les enfants ont pu évoluer et apprécier le monde vu de la mer. En équipage de 2, ils se sont dépassés et ont connu les frissons de la vitesse.

Tous ensemble, ils ont partagé le plaisir que procure cette activité de pleine nature où l'on apprend l'écoute, l'humilité, la persévérance, le dépassement de soi et où la solidarité tient toute sa place.



SESSION BASKET

Le basket-ball implique des mouvements complexes tels que courir, sauter, dribbler et tirer, ce qui contribue au développement de la coordination motrice. Ce sport implique la compréhension des stratégies de jeu, des schémas tactiques et de la prise de décision rapide, contribuant ainsi au développement cognitif des enfants.

À la découverte de l'océan

Au Musée Océanographique de Monaco

Tous les élèves se sont déplacés au Musée Océanographique de Monaco. À bord d'un autocar, les enfants ont pu apprécier la vue sur une mer Méditerranée magnifique et scintillante sous le soleil. Arrivés au pied du somptueux bâtiment, le musée nous a ouvert ses portes. Dans ses profondeurs, les enfants ont découvert des aquariums grandioses des mers Méditerranée et tropicales ainsi que l'espace l'Odysée des Tortues marines.

Les chaînes alimentaires

Un atelier leur a été présenté en petit groupe concernant le réseau trophique marin. Ils ont ainsi pu établir ensemble à l'aide d'images d'organismes vivants marins, les chaînes alimentaires complexes entre espèces au sein d'un écosystème par lesquelles l'énergie et la matière circulent.

Après un pique-nique au soleil sur le toit terrasse, les enfants ont voyagé en immersion du Pôle Nord au Pôle Sud. Dans la salle Immersion, la beauté sauvage et grandiose de ces contrées glacées prend vie dans un dispositif immersif et interactif inédit. Sur 650 m2 de surface de projection, 6 scènes emblématiques des paysages polaires sont diffusées. Cette féerie virtuelle présente la vie fragile et tumultueuse des animaux polaires et s'achève dans l'incroyable spectacle des aurores boréales.



ART CRÉATIF DE NOËL

La période de Noël est propice à la créativité. Les enfants ont réalisé de fabuleux paysages d'hiver accompagnés d'une carte de Noël.



Au terme d'énigmes résolues tout au long du calendrier de l'avent sur le thème des animaux marins, les enfants ont ouvert leur cadeau ...

